
児玉光明 議員 

・ 道の駅について 

・ シルバー住宅建設について 

・ 高隈山について 

・ 猿ヶ城渓谷について 

 

堀之内輝夫 議員 

・ 大野原への新道建設について 

・ 猿ヶ城キャンプ場の観光開発について 

・ 内之野線の取付けについて 

・ 水田の基盤整備について 

・ 的場堰下左岸の堤防構築と魚道の改良について 

・ 他課所管の職務協力状況について 

 

池山節夫 議員 

・ 市民税について 

・ 文化財の保護、保管、展示について 

 

持留良一 議員 

・ 財政問題と住民サービスの向上 

・ 汚職防止対策について 

・ 福祉行政について 

・ 教育行政について 

・ ごみ行政について 

 

森正勝 議員 

・ 土地開発公社の潮彩町造成地について 

・ 国鉄大隅線跡地整備問題について 

 

川畑三郎 議員 

・ 中山間地域等直接支払制度について 

・ 土地開発公社所有の土地について 

・ 不動産価額評定委員会の価格の評定について 

 

池田和弘 議員 

・ シルバー人材センターについて 



・ 市町村合併について 

 

新原満大 議員 

・ 市営住宅のあり方について 

・ 図書館臨時職員の処遇について 

・ 市職員の休日出勤の代替えについて 

・ 職員採用試験について 

 

川尻達志 議員 

・ 観光行政について 

・ 降灰対策について 

・ 給食センター設置場所について 

・ 職員採用について 

 

塩満義信 議員 

・ あっせん利得処罰法の成立に関して 

・ ゴミ処理の広域化と最終処分場問題 

・ 身分証明に関して 

・ 資源リサイクルの徹底化について 

・ 中央地区浸水対策について 

 

篠原靜則 議員 

・ 消防行政について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 市町村合併について 


